

**MS-SPIEL ASKÖ BRUCK vs. UNION ENGELHARTSZELL** 09. April 2006, 14.30/16.30 Uhr,  
in Bruck KM: **1:1** (0:1), Tor:  
Heitzinger Stefan

Reserv:

**2:6**

(0:3), Tore: Wimmer Tobias, Auer Johann

**Kader / Aufstellung KM**

: Anfangself siehe Aufstellung - ERSATZ: Auer M., Wiesinger K., Wimmer T., Ortbauer P., Perndorfer

**Freilinger**

**Hajda**

**Steiner F.**

**Vogl**

**Steiner R.**

**Scheuringer H.**

**Wiesinger G.**

**Ortbauer L.**

**Berndorfer**

**Haslehner (Wiesinger K. - 84.)**

**Heitzinger**

**Kader Reserv:** Perndorfer, Molla, Wimmer T., Gföllner J., Auer J., Bannert, Ortbauer P., Schrems, Hofer J., Wimmer G., Öhlinger - ERSATZ: Schauer, Neuweg, Wiesinger K.

**Schiedsrichter**

: Doppelhammer Josef

**Vor dem Spiel:**

Verletzte, angeschlagene oder verhinderte Spieler: Wiesinger M, Lehner D., Plöchl M. (alle aus privaten Gründen nicht dabei)

### **Zum Spiel:**

Ein, aufgrund der doch angespannten Personalsituation bei diesem ersten Spiel, überraschend gutes, erstes Meisterschaftsspiel von uns.

Wir sind eigentlich von Anfang an gut ins Spiel gekommen, und nie, wie ich das vielleicht vor dem Spiel befürchtet hatte, zu stark unter Druck gekommen. Bis zum Gegentreffer in der 18. Minute (schöner Schuss ins lange Kreuzeck nach Fehlerorgie von uns) hatten wir den Gegner großteils sehr gut im Griff. Steiner Flo seinen Stürmer über das ganze Spiel gesehen vielleicht ein bisschen zu wortwörtlich, aber aus den vielen Freistößen um unseren 16er konnten die Engelhartzeller Gott sei Dank nie wirklich großen Chancen herausspielen!

Die Gäste hatten in der ersten Hälfte die vielleicht größeren Chancen, wir dafür in der zweiten, weshalb das Unentschieden im großen und ganzen gerecht war. Dennoch muss man sagen, dass wir wohl über das gesamte Spiel, abgesehen für vielleicht 15 Minuten nach dem Gegentreffer, wo wir wieder ein bisschen unsortiert waren, die doch kämpferisch und teilweise auch spielerisch - ich will nicht sagen, bessere, aber doch etwas überlegenere Mannschaft waren. Was mich doch verwundert hat! Aber wir haben eben brav gekämpft, sind über den Kampf auch gut ins Spiel gekommen, und so auch zum gerechten Ausgleich in der 80. Minute: Nach einem erneut wunderschönen Zuspiel vom Berndorfer Michi, der für mich einen sehr guten Spielmacher gespielt hat, in Form eines Lochpasses zum Gasi, hat der von ca. 14, 15 Metern mit seinem vermeintlich schwächerem rechten Fuß abgezogen, die Kugel nicht wirklich schön getroffen, aber eben doch den Aufsitzer genau neben die kurze Stange platziert, sodass der Goalie eher weniger Chance hatte. Für mich war´s so ein ähnlich "hineingenedeltes" Tor, wie wir sie eigentlich immer kassieren, der Schuss war schon ein bisschen glücklich, aber irgendwie ist´s eh an der Zeit, dass wir im Abschluss mal ein bisschen Glück haben!

Gerecht war´s auf jeden Fall, dass wir noch ein Unentschieden erreicht haben. Ein Spiel, auf dem man durchaus aufbauen kann....